



## **SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern**

Ostbevern, den 25.11.2019

An Herrn  
Bürgermeister Wolfgang Annen (für HFA oder Rat)

Den Fraktionsvorsitzenden  
Herrn Hermanns  
Herrn S. Hollmann  
Herrn J. Neumann  
zur Kenntnisnahme

**Antrag der SPD-Fraktion:  
Die Gemeinde Ostbevern schließt sich der Resolution der Servicestelle  
Kommunen in der einen Welt zur Umsetzung der Ziele der UN-Agenda  
Global 2030 an.**

### **Begründung**

Nachdem die Gemeinde Ostbevern einstimmig den Klimanotstand ausgerufen hat, ist es jetzt notwendig, einen zweiten Schwerpunkt zu setzen: eine Politik der Nachhaltigkeit.

Im letzten Umwelt-und Planungsausschuss hat ein Vertreter der Landesarbeitsgemeinschaft Agenda 21 über das Konzept und die Ziele der Agenda 2030, die auch jede Gemeinde betreffen und fordern, referiert. Die SPD-Fraktion ist der Überzeugung, dass es nötig und sinnvoll ist, dass der Rat sich deutlich zu den von der U NO entwickelten Nachhaltigkeitszielen bekennt und sie umzusetzen versucht.

Eine solche selbstverpflichtende Erklärung ist mit der beiliegenden Resolution möglich.

Mit freundlichen Grüßen  
Peter Eisel